

Horgen im November 2017

DANKSAGUNG

Für die liebevolle Begleitung die wir beim Abschied unserer Mutter

Ella Ehrismann-Schäppi

erfahren durften, bedanken wir uns recht herzlich.

Wir sind tief bewegt von den vielen tröstenden Worten, Umarmungen, Händedrucke, Blumen, Spenden und stiller Anteilnahme.

Ganz besonders danken wir Verwandten, Bekannten, Freunden und Turnkameradinnen, die uns an der Trauerfeier ihre Verbundenheit bekundeten.

Erinnerungen die unser Herz berühren gehen niemals verloren.

In Dankbarkeit die Trauerfamilie